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役員/班長会議議事録（第十回） 

 

（１）開催日時 １月７日（日） ９：３０～１１：３０ 

 

（２）審議議題 

 ①川間台自治会紹介（案内書）の決定 

    ・先月配布した「川間台自治会紹介案」に対し協議したQ＆Aは下記の通り。 

  Q:自治会としての重点項目である環境（ごみ問題）と自主防災に取組ん 

でいることがわかるように強調した方が良い。 

  A:表紙等に記載する等、再考する。 

 

  Q:区域を示す地図が見にくい。 

  A:より良い地図に置き換える。 

 

  Q:１０ページもあるので、少なくしたら？ 

  A:３ページに渡り記載している市の文書は、容易で読みやすいので残し 

たい。その他は、骨子を記載しているので、現状通りとしたい。 

 

 ②来年度予算案/開催事業案について 

    ・冒頭、川間台自治会の収支概算（実績）の説明あり、収入額は、１６０万円、 

支出は、固定費/準固定費が１０８万円（６７％）であり、自由に予算措置出 

来る金額は、５２万円（３３％）との説明あり。Ｑ＆Ａは下記の通り。 

  Ｑ：固定費/準固定費に計上されている各種団体への交付金を止めるか、 

減額してはどうか？ 

      Ａ：各種団体への交付金は、自治会発足時からであるので、唐突に改訂す 

ると支障が出る可能性があるので、来年度も踏襲することになった。 

 

      Q:囲碁・将棋大会、卓球台の設置希望あり。 

      A:囲碁・将棋については、希望者の人数が把握できない為、今後、回覧板 

等で、参加希望者を募ることとした。卓球台については、スペースの 

問題もあり、保留となった。 

 

      Ｑ：コロナ問題で、総会開催が中止されていたが、復活願いたい。また、物 

事を決定する場合、結論だけを強制して欲しくない。 

 

      Ａ：会長から、本年度は、総会開催で進めている。また、物事の結論を出す 

やり方として、班長は、班内の意見を聞き取り、その内容を役員班長 
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会議で提起し、決定することになっているので、意見がある場合は、 

班コミュニケーションもあるので、積極的に班長まで提起願いたい。 

自治会組織の目的は、安全/安心で、綺麗な街を作る任意団体組織な 

ので強制力は無いが、組織目的に合致した結論であれば、ご理解/ご 

協力願いたい。また、意見をお持ちの方は、役員も空席があるので、 

就任に手を挙げて、改善案を提起願いたい。 

 

      Q:環境（ごみステーション）問題について、様々な要望（例：個別収集方式 

への切替、「調査班」を組織し、根本的に推進願いたい等 の提起あり。 

      A:推進員（会長）から、暫定的な対策として、当番業務を徹底し、名前だけ 

の人の当番に対しては、利用料支払へ変更してもらい、ごみステーシ 

ョンの整理整頓を促進したい旨、説明あり。 

   恒久的対策（？）としては、戸建ての会員/非会員に対しては自治会が、 

アパート居住者に対しては、行政およびアパート管理会社に対応して 

もらう方向で検討するとの説明あり。 

  実際の動きとして、１月５日に締め切られた市の基本計画（ごみ編）に対 

し、川間台自治会（推進員）から、パブリックコメント（上記内容を含む 

６ページ）を提出している。 

      ☞ パブリックコメントの詳細は、１２月２９日付で、自治会ホーム 

ページへ投稿していますので参照方。 

 

   ・令和６年度の自治会/自主防災会の活動スケジュール案が配付された。 

 

 

 ③新年会開催内容について 

       会長、役員から開催要領の説明あり。 

      ☞ 開催要領は、回覧板で回付した文書と同一。 

 

 

 ④ごみステーション当番業務の強化について（案） 

      推進員（会長）からの緊急提起として、「ごみステーション当番業務の強化 

について（案）」の説明あり。本案に対し、賛同との意見があった。 

 

 

以上 


